

Organización Continental Latinoamericana y Caribeña de Estudiantes reconoció a Fidel Castro



La Habana, 13 ago (RHC) La solemne ceremonia por los 50 años de la Organización Continental Latinoamericana y Caribeña de Estudiantes, realizada en el Aula Magna de la Universidad de La Habana, fue un homenaje imprescindible a Fidel en sus 90 años, como principal inspirador y guía de esa plataforma.

Los estudiantes de la región obsequiaron al Comandante en Jefe la obra Eterno invencible, escultor de pueblos, del joven artista Lesmes Lazorra, como justo agradecimiento a sus luchas en favor de la unidad, el antimperialismo y en defensa de las causas más nobles de la región y del mundo.

También el líder histórico de la Revolución, junto al Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, General de Ejército Raúl Castro, estuvieron entre las personalidades e instituciones que la Oclae reconoció con la Medalla Conmemorativa por su medio siglo, una distinción que exalta el apoyo al

estudiantado y sus luchas.

Con la Medalla Conmemorativa fueron reconocidos además, el líder bolivariano Hugo Chávez y el exmandatario brasileño Luiz Inacio «Lula» da Silva, los Cinco Héroes, así como los presidentes Daniel Ortega, de Nicaragua; Evo Morales, de Bolivia; Dilma Rousseff, de Brasil, y Piedad Córdoba, defensora de los derechos humanos y activista por la paz en Colombia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/102690-organizacion-continental-latinoamericana-y-caribena-de-estudiantes-reconocio-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba